
 

 

 

 

 

 
               REQUERIMENTO N.º 28 DE 20 DE FEVEREIRO DE 2.015. 

 

JOSÉ REGINALDO MORETTI, VEREADOR À CÂMARA 

MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE LHE SÃO 

CONFERIDAS, VEM REQUERER O SEGUINTE:  

 

   REQUEIRO à Mesa, independente deliberação do Plenário, na forma 

regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, solicitando ao 

mesmo as seguintes informações: 

 

1- Qual o atual andamento da inclusão de nosso município no programa Minha Casa 

Minha Vida? 

2- O município já foi contemplado com unidades habitacionais deste programa? Se sim 

qual a faixa destas unidades (faixa 1 ou 2)? 

3- Já foi firmado algum instrumento jurídico (convênio ou similar) entre nosso município 

e o Governo Federal sobre o referido programa? Se sim, enviar cópia do mesmo. 

 

 

 

Nestes Termos.  

Pedem Deferimento.  

 

Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 20 de fevereiro de 2015. 

 

 
 

JOSÉ REGINALDO MORETTI 

Vereador 

 

 

 

 


